



Nouveau Journal hiver 2018

COURRIER IMPORTANT

Cher(e)s adhérent(e)s, cher(s) ami(s)

En 2017 a été créé par le Ministère de la Culture un Fonds de soutien aux médias d'information sociale de proximité, avec des critères tels que « l'insertion dans un territoire et la contribution à la mission de communication sociale de proximité » ou « l'association des habitants au projet ».

Le Nouveau Journal est très probablement éligible à ce fonds, nous pensons qu'il pourrait être intéressant d'en bénéficier. Le mode de financement principal du journal est et restera la contribution de ses adhérents et de ses sympathisants, au travers de l'adhésion à l'association et de la participation à nos repas. Un apport financier supplémentaire nous permettrait cependant des évolutions nécessaires ou souhaitables :

- De plus en plus de particuliers et d'associations se servent du NJ pour diffuser informations et opinions : le dernier numéro atteint 48 pages, c'est un record ! Au point que nous envisageons de passer à une publication bimestrielle plutôt que trimestrielle. Mais nous n'en avons pas les moyens pour le moment, d'autant que nous aimerions confier la fabrication du journal à une imprimerie locale, plutôt qu'au service Internet par lequel nous passons aujourd'hui - c'est plus cher.
- La mise en page des articles, pour créer le document final à envoyer à l'imprimeur, représente une charge de travail importante, à effectuer dans un intervalle de temps très contraint. Nous souhaiterions dès aujourd'hui la confier à un(e) maquettiste professionnel(le), plutôt que de continuer à compter sur un travail bénévole, souvent difficile à concilier avec les obligations personnelles. Et c'est une condition incontournable du passage en bimestriel.

Le NJ se développe, la démographie augmente, mais le nombre de nos adhérents stagne. Nous pensons que la meilleure manière de développer l'audience du journal, c'est de reprendre une distribution en boîtes aux lettres, directement chez les lecteurs. C'est ce qui a été fait pour les premiers numéros du NJ et explique certainement son rapide développement. Ce mode distribution a été abandonné par la suite pour des raisons de coût.

L'impression en local représente un surcoût d'environ 500 euros par numéro, la mise en page par un professionnel (en local également) à peu près autant, la distribution dans les boîtes aux lettres ajoute encore quelques centaines d'euros, et le passage en bimestriel nécessite grosso-modo une augmentation de 40% de notre budget. Le Fonds de soutien nous permettrait de mener à bien tout ou partie de ces projets. Sans remettre en cause notre indépendance, nous semble-t-il, cet apport n'étant pas vital (on peut à tout moment revenir à la situation actuelle) et ne provenant pas d'une source locale ou régionale (subvention municipale, publicité...) susceptible d'interférer avec le contenu du NJ.

Ce journal est votre journal, et nous souhaitons vous consulter avant de solliciter ce fonds. Est-ce à votre avis une bonne idée ? Utilisez l'enveloppe ci-jointe pour nous retourner votre avis, en inscrivant OUI ou NON ci-dessous, assorti éventuellement d'un commentaire (écrivez au dos si nécessaire). Nous avons préaffranchi les enveloppes afin de faciliter l'opération, exprimez-vous s'il vous plaît ! Réponse impérative avant le 20/2

Grand merci pour votre attention. Amicalement, L'équipe du Nouveau Journal